



## PRESSEMELDUNG

### **AWO Familienbildung: Fortbildungsreihe „Pädagogischer Klangarbeiter“**

Klangschalen werden immer häufiger zur Entspannung, bei Stress oder Konzentrationsschwäche eingesetzt.

Ihre Schwingungen wirken wohltuend, beruhigend oder anregend und vitalisierend auf den Menschen. Besonders Kinder reagieren sehr positiv auf die Arbeit mit Klängen.

Die pädagogische Arbeit mit den Schalen, die aus Indien, Tibet oder Nepal kommen, kann spielerisch das Zuhören, die Konzentration und die Aufmerksamkeit fördern.

Darum bietet die AWO Familienbildung eine Fortbildungsreihe zum „Pädagogischen Klangarbeiter“ an, **die am 12.09.2014 startet.**

In dieser Fortbildung lernen pädagogisch erfahrene Menschen, wie sie mit Klangmaterial Kinder und Erwachsene – besonders bei Stresssymptomen – fördern und unterstützen können.

Die Fortbildungsreihe umfasst 84 Unterrichtseinheiten, die an sechs Wochenenden (freitags und samstags) durchgeführt werden.

Die Kosten liegen bei 450,00 € (Bildungsscheck möglich).

Nähere Infos und Anmeldung bei Martina Leßmann, Tel. 02041/ 70949-24 oder 0209/ 70949-23.

Gelsenkirchen / Bottrop, 26.08.2014